

COMITÉ DE HONOR

- D. Juan Ramón Lacalle Remigio. Decano de la Facultad de Medicina.
- D^a. Amparo Jiménez Planas. Decana de la Facultad de Odontología.
- D. Máximo de la Fuente Ginés. Decano de la Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología (FEFP).
- D^a. Carmen Salado Cutiño. Prof. Titular jubilada de la FEFP.

COMITÉ ORGANIZADOR

- D^a. Rosa Moruno García. Prof. Titular de la FEFP.
- D^a. M^a de las Mercedes Lomas Campos. Catedrática de la FEFP.
- D^a. Carmen González Rodríguez. Secretaria jubilada de la FEFP.
- D. José Rafael González López. Prof. Contratado Doctor Interino de la FEFP.
- D^a Fátima León Larios. Prof. Contratada Doctora Interina de la FEFP.
- D^a. Anjhara Gómez Aragón. Prof. Sustituta Interina de la FEFP.
- D. Joaquín García García. Encargado de Equipo de Conserjería de la FEFP.
- D^a. Emilia de la Rocha Morales. Encargada de Equipo de Conserjería del Centro Docente de Fisioterapia y Podología.

XVIII JORNADA SOLIDARIA 15 DE MARZO DE 2017



RECUERDOS: ITINERARIO DE VIDA

**CAMPUS UNIVERSITARIO
"MACARENA-PERDIGONES"
UNIVERSIDAD DE SEVILLA**

PROGRAMA DEFINITIVO

DESCRIPCIÓN

Conforme nos vamos haciendo mayores, el temor a no recordar quiénes somos, quiénes fuimos y qué vivimos se cierne sobre nosotros cada vez con más fuerza, ya que la enfermedad de Alzheimer es la primera causa de demencia que presentan nuestras personas mayores, en la sociedad actual. Una sociedad que, día a día, se va encaminando hacia un envejecimiento progresivo, fruto de una mayor esperanza de vida y, por ende, es de prever que esta enfermedad constituya uno de los principales problemas de salud, a nivel mundial, en un futuro no muy lejano.

Todos, en tanto que vamos cumpliendo años, conformamos un grupo de riesgo. Un grupo de especial vulnerabilidad, que acaba incapacitado para realizar las actividades de la vida diaria, para hablar, para orientarse, para reconocerse y para reconocer. Todo ello origina una gran angustia en los familiares de la persona que padece el trastorno que ven cómo, día a día, transcurre la vida de su ser querido en una especie de nebulosa sin coordenadas futuras ni referencias históricas.

Por ello, en esta ocasión, nuestros esfuerzos van a ir encaminados a colaborar en la financiación del Proyecto “Música para despertar”, una iniciativa que demuestra cómo las notas musicales, las canciones que nos acompañan y que ilustraron nuestros eventos significativos pueden estimular la capacidad de recordar, hilvanando nuevamente los retazos de una vida.

!!! ACUDE Y COLABORA !!!
PARA MAYOR INFORMACIÓN LLAMAR DE LUNES A VIERNES DE
9:00 A 14:00 A LOS TELÉFONOS: 626871525/646103587

ACTIVIDADES

A las 10,30 h. Mesa redonda

“Recordar es vivir de nuevo”.

Participantes:

***D. Manuel Vázquez Marrufo.** Prof. Titular de Psicobiología. Universidad de Sevilla.

***D^a. M^a Luisa Benítez Lugo.** Directora del Máster de Intervención Gerontológica. Universidad de Sevilla

***D^a M^a del Carmen Ramírez Herráiz.** Cuidadora familiar de paciente con enfermedad de Alzheimer.

***D. José Olmedo Olmedo.** Psicólogo clínico. Director del Proyecto “Música para Despertar”.

Moderadora: D^a. Rosa M^a Muñoz Román. Defensora del ciudadano. Ayuntamiento de Sevilla.

Lugar: Salón de Actos “Petra de la Torre”. Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología.

A partir de las 13 h.

*Juegos y animación de calle.

*Mesas de ventas.

*Concurso de repostería “Postres y Tartas de la abuela”.

*Apertura de barra: bebidas y aperitivos varios.

A las 14 h. Comida Solidaria.

Lugar: Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología.

A las 16 h. Cineforum: “Arrugas”

“Despertando esperanzas”: Ciclo de actividades durante los meses de mayo y junio.

Lugar: Salón de Actos “Petra de la Torre”. Facultad de Enfermería, Fisioterapia y Podología . Universidad de Sevilla.